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ДМИТРОВСКИЙ ОКРУГ

МЫ ВМЕСТЕ

 – На 27-й Конфе-
ренции региональ-
ного отделения 

партии «Единая Россия» 
мы с коллегами едино-
гласно выбрали кандида-
та на предстоящие выбо-
ры Губернатора 
Московской области. 
Нашу партию представит 
действующий глава 
региона Андрей Юрьевич 
Воробьев. 
Сильный лидер, чью 
кандидатуру поддержал 
Президент России 
Владимир Владимирович 
Путин. 
Главный принцип работы 
Андрея Воробьева – 
ЖИТЕЛЬ ВСЕГДА ПРАВ! 
Именно на его мнение мы 
опираемся в нашей работе.
Слышать и слушать 
жителей – это 
приоритет, которым вся 
команда губернатора 
руководствуется с самого 
начала работы,  – отметил 
Глава Дмитровского 
городского округа Илья 
Поночевный.

ГЛАВА ДМИТРОВСКОГО ГОРОДСКОГО 
ОКРУГА ИЛЬЯ ПОНОЧЕВНЫЙ ПОДВЕЛ ИТОГИ 
ЗА 2022 ГОД И ОБОЗНАЧИЛ ПЕРСПЕКТИВЫ 
РАЗВИТИЯ МУНИЦИПАЛИТЕТА

Построили пристройку 
к школе № 3 
и два детских сада.
Строим две школы >> cтр. 4

97 врачей пришли 
на работу 
в Дмитровский округ 
в 2022 году >> cтр. 3
ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

В Дмитрове работает 
Центр поддержки участников 
СВО и их семей >> cтр. 2
СВО ОБРАЗОВАНИЕ
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ГЛАВА ДМИТРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА 
ИЛЬЯ ПОНОЧЕВНЫЙ ОТЧИТАЛСЯ 
ПЕРЕД ЖИТЕЛЯМИ, ДЕПУТАТАМИ 
И ОБЩЕСТВЕННОСТЬЮ О РАБОТЕ ЗА 2022 ГОД

Мероприятие проходило в Центральном Дворце куль-
туры «Созвездие», на него были приглашены депутаты 
Совета депутатов округа и Московской областной Думы, 
руководители предприятий, общественных организаций, 
представители общественности.
Ежегодный доклад главы всегда носит открытый харак-

тер, поэтому с мероприятия велась прямая трансляция.
«Мы поговорим о том, что уже сделано и как изменился 

наш округ, обозначим задачи, которые мы вместе будем 
решать», – подчеркнул Илья Игоревич.

Мы вместе!

ИТОГИ И ПЛАНЫ

«С первых дней СВО жите-
ли округа активно под-
держивают наших бойцов. 
И для меня это особая 
гордость», – подчеркнул 
Илья Поночевный. 

В Дмитровском округе бо-
лее 164 тысяч жителей. 
Это предприниматели, во-

лонтеры, воспитатели, строи-
тели, студенты, правоохрани-
тельный блок и представители 
многих других профессий.  
На регулярной основе сбо-

рами и отправкой грузов за-
нимаются общественные ор-

ганизации округа. Местные 
активисты продолжают изго-
тавливать блиндажные свечи, 
сделали более сотни маски-
ровочных сетей. К этой рабо-
те подключились учреждения 
культуры, спорта, образова-
ния. Не остаются в стороне и 
наши предприниматели.
Конечно, сегодня особая 

роль – у наших защитников 
Отечества, которыми мы гор-
димся, переживаем за них. 
Спасибо вам, ребята, от 

имени всех жителей за то, что 
вы защищаете нас. 
Низкий вам поклон!  

 СВО

Алина ЕГОРОВА, 
жительница Дмитровского округа:

– Хотелось бы поблагодарить всех, кто помога-
ет нашим ребятам, это самое главное для тех, кто 
ждет. А мы, родственники бойцов, находимся в по-

стоянном контакте с администрацией. Иногда нужна 
поддержка по жизненным или бытовым вопросам, и мы 

всегда ее получаем. Спасибо за заботу.

КОММЕНТАРИЙ

В ДМИТРОВЕ РАБОТАЕТ ЦЕНТР ПОДДЕРЖКИ 
УЧАСТНИКОВ СВО И ИХ СЕМЕЙ ПО АДРЕСУ: 
УЛ. ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ, Д. 92. С НАЧАЛА 
РАБОТЫ ЦЕНТРА В НЕГО ПОСТУПИЛО БОЛЕЕ 
1000 ОБРАЩЕНИЙ

Екатерина ЗИНОВЬЕВА, 
заместитель Председателя 
Правительства 
Московской области, 
министр инвестиций, 
промышленности и науки 

Подмосковья:

– Хочу пожелать команде Дмитровско-
го городского округа сосредоточиться на 
двух вещах: это развитие новых пред-
приятий, в том числе ориентированных 
на импортозамещение. И второе – малый 
бизнес. Важно, чтобы везде было место 
малому бизнесу, чтобы при помощи элек-
тронных сервисов, без каких-либо хожде-
ний по кабинетам предприниматель мог 
оформить все необходимые документы и 
начать свой бизнес.

КОММЕНТАРИЙ

 Прием ведет социальный 
координатор Фонда 
«Защитники Отечества»
Екатерина Майорова 
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ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

Каждую семью, каждого 
человека волнует тема 
здравоохранения. 
В Дмитровском округе 
здоровью жителей 
всегда уделяется особо 
пристальное внимание. 

Для удобства жителей в 
2019 году открыты: поликлини-
ка на улице Сиреневой и два 
модульных ФАПа в деревне 
Насадкино и селе Якоть – те-
перь, чтобы получить меди-
цинскую помощь, людям не 
надо никуда ехать.

При поддержке губернато-
ра впервые выполнен капи-
тальный ремонт сосудистого 
центра и травматологическо-
го пункта. 
Также приведен в порядок 

приемный покой, отремон-
тирован морг, отделение не-
отложной наркологической 
помощи в Яхроме и посты ско-
рой в Некрасовском и Яхроме. 
В прошлом году капиталь-

но  отремонтировали  по -
ликлинику в поселке Дома 
отдыха «Горки», детское  со-
матическое отделение и от-
деление переливания кро -
ви Дмитровской областной 
больницы.
Медицину сегодня нельзя 

представить без современ-
ного оборудования, поэтому 
оно постоянно обновляется. 

В текущем году заплани-
ровано завершить ремонт 
взрослой поликлиники, бу-
дет приведен в порядок глав-
ный корпус психиатрической 
больницы в Яхроме и отре-
монтировано здание Дми -
тровс ко го  медицинс ко го 
колледжа.
Уже завершен ремонт в дет-

ской консультации Синьков-
ской больницы – его сейчас 
просто не узнать. 
Ведется активная работа 

по устранению дефицита ме-
дицинских специалистов  – 
71 медику предоставили слу-
жебное жилье,  89 врачам 
компенсируется аренда жи-
лья, в прошлом году шесть 
медиков стали участниками 
«Социальной ипотеки», вы-
делены земельные участки 
для строительства – 73 уже 
получены. 
Действует  и  программа 

«Приведи друга» – любой 
медработник получает еди-
норазовую выплату за при-
влеченного в систему здра-
воохранения специалиста. 

Привел человека – получил 
от 30 до 50 тысяч.
Оказывается материаль-

ная поддержка студентам – 
будущим медикам. Окончив 
медвузы, они придут рабо-
тать в поликлиники округа.

Так, в прошлом году при-
шли 4 врача. 
В этом году целевые на-

правления в вузы получили 
уже 18 дмитровчан.

С 2019 ГОДА 

БЫЛО ЗАКУПЛЕНО 273 ЕДИНИЦЫ ЛЕГКОГО 
И ТЯЖЕЛОГО МЕДОБОРУДОВАНИЯ. 
В 2022 ГОДУ – 116 ЕДИНИЦ

16 
НОВЫХ МАШИН 

СКОРОЙ ПОМОЩИ 

ПОСТУПИЛИ В ОКРУГ 

В 2019–2022 ГОДАХ. ТЕПЕРЬ 

ВЕСЬ АВТОПАРК ОБНОВЛЕН 

ПОЛНОСТЬЮ

97 
ВРАЧЕЙ 

ПОСТУПИЛИ В ПРОШЛОМ 
ГОДУ НА РАБОТУ 

В МЕДУЧРЕЖДЕНИЯ 
ДМИТРОВСКОГО 

ГОРОДСКОГО ОКРУГА 

В ТЕКУЩЕМ ГОДУ 

БУДЕТ УСТАНОВЛЕНО 

97 ЕДИНИЦ НОВОГО 

МЕДОБОРУДОВАНИЯ 

НА СУММУ 94 МЛН 

876 ТЫС. РУБЛЕЙ

БЫЛО
СТАЛО

Дарья 
АМОСОВА, 
жительница 
Дмитровского 
округа:

– Наша больница стала 
выглядеть лучше после ре-
монта – находиться здесь 
стало приятнее, все проду-
мано для людей. А еще на 
новом оборудовании диагно-
стика проводится быстрее – 
результатов теперь не нуж-
но долго ждать. Заметно, что 
уровень медицинского об-
служивания в среднем по го-
родскому округу подрос.

КОММЕНТАРИЙ

 Дмитровская 
областная 
больница

 Отделение КТ 
Дмитровской 
областной 
больницы

 Детская 
консультация 
в Синьково
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ОБРАЗОВАНИЕ

В нашем округе работает 
48 образовательных 
учреждений – это 103 
здания. Каждый год 
к нам приходят учиться 
почти 1000 детей. 
Сегодня – это более 
тридцати четырех тысяч 
юных жителей нашего 
округа. Для них мы 
строим и ремонтируем 
школы и детские сады.

С 2019 года открыли: дет-
ский сад «Колобок» на 230 
мест, детский сад на улице 
Сенной на 75 мест. 
Впервые за 15 лет построи-

ли пристройку к дмитровской 
школе № 3 на 175 мест.
Капитально отремонтиро-

вали Яхромскую школу-ин-
тернат и детский сад «Род-
ничок» – оба эти здания 60-х 
годов и ни разу капитально 
не ремонтировались.
С 2019 года был проведен 

ремонт в каждом здании об-
разовательного учреждения 
по программе «Инициативное 
бюджетирование». 
В прошлом году капитально 

отремонтировали Дмитров-
скую школу № 8 и детский сад 
«Колосок» в Новосиньково.

На этот год у нас тоже ам-
бициозные планы – к 1 сентя-
бря этого года откроем новый 
учебный корпус на 550 мест 
для школы в ЖК «Мечта». Ка-
питально отремонтируем Дми-
тровский техникум и благоу-
строим территории школы № 8 
и детского сада «Светлячок».
В первом квартале 2024 

года планируется открытие 
школы на 1100 мест в микро-
районе № 5. 
Уже не первый год губерна-

тор Московской области Ан-
дрей Воробьев отмечает вы-
сокий уровень образования в 
нашем округе. 
В прошлом году воспитатель 

детского сада «Дружок» Екате-
рина Казарова вошла в пятерку 
сильнейших на Всероссийском 
конкурсе «Воспитатель года». 
В этом году Московскую об-

ласть будет представлять тоже 
наш воспитатель – это Да-
рья Глебова из детского сада 
«Звездочка».
За победу Дарьи и Екатери-

ны их детские сады, а также и 
школы, входящие в топ-100, из 
местного бюджета получили 
гранты по 5 миллионов рублей.

Нина ФИЛИМОНОВА, 
жительница Дмитровского 
округа:

– Всей семьей 
ждали открытия 
детского сада 
«Колобок», во-
зить ребенка да-

леко совсем не хо-
телось. В итоге ходим туда, 
это удобно и детям, и роди-
телям, все очень довольны, 
малышам там нравится и не 
надо тратить дополнитель-
ное время на дорогу.

Сергей ДЕНИСОВ, 
житель Дмитровского 
округа:

– Наблюдаем 
за строитель -
ством  новой , 
большой шко-
лы в пятом ми-

крорайоне .  На -
деюсь, ее сдадут вовремя и 
внук пойдет в первый класс 
именно сюда. Обещают, что 
она будет оборудована с уче-
том всех новшеств. И дети, и 
родители заинтересованы, 
чтобы школа была современ-
ной и комфортной.

КОММЕНТАРИЙ

 Школа 
на 550 мест

ПО 250 
ТЫС. РУБЛЕЙ 

ВЫДЕЛЯЕМ ЕЖЕГОДНО 
ИЗ БЮДЖЕТА ОКРУГА  

ДЛЯ ПОДГОТОВКИ К НОВОМУ 
УЧЕБНОМУ ГОДУ  НА КАЖДОЕ 
ЗДАНИЕ ВСЕХ УЧРЕЖДЕНИЙ 

ОБРАЗОВАНИЯ 

ЕЖЕГОДНО ДВЕ ДМИТРОВСКИЕ ШКОЛЫ – ГИМНАЗИИ 
«ЛОГОС» И «ДМИТРОВ» ВХОДЯТ В РЕГИОНАЛЬНЫЙ 
РЕЙТИНГ ТОП-100, А ЭТОМ ГОДУ В НЕГО ВОШЛА 
И КАТУАРОВСКАЯ ШКОЛА

 Школа 
на 1100 мест

 Дарья Глебова – 
победитель конкурса 
«Воспитатель года 
Подмосковья – 2022»

 Школа № 8
 Гимназия 
«Логос»

 Детский сад 
«Колобок»
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Дмитровские 
спортсмены постоянно 
становятся участниками 
всероссий ских 
и международных 
соревнований , 
где часто одерживают 
победу. Округ гордится 
их достижениями!

С 2019 года были отре -
монтированы раздевалки и 
тренировочный зал в Ледо-
вом дворце, ФОК «Рогаче-
во» и помещения на стадио-
не «Торпедо». 
Кроме того, установле -

на воркаут-площадка в мкр. 
Внуковский.  
Приобретено оборудова-

ние и инвентарь для «Дина-

мо-Дмитров», ФОК «Свобо-
да» и для спортивных школ 
Альберта Демченко и «Шу-
колово».
Закупили:  три  электри -

ческих подъемника в зда-
ние  Ледового  Дворца ,  в 

спортивную школу «Шуко -
лово» приобрели 2 ратра-
ка, 10 снегогенераторов и 
другой спортивный инвен-
тарь.
В планах на этот год – ка-

питально отремонтировать 
бассейн «Бриз» и кровлю Ле-
дового дворца и приступить 
к проектированию трениро-
вочного зала для спортшко-
лы «Динамо -Дмитров» на 
улице Подъячева.

ИТОГИ И ПЛАНЫ

СПОРТ

В ПРОШЛОМ ГОДУ УСТАНОВИЛИ СПОРТПЛОЩАДКУ 
НА СТАДИОНЕ «ТОРПЕДО», ПРОВЕЛИ РЕМОНТ 
ВНУТРЕННИХ ПОМЕЩЕНИЙ В СПОРТШКОЛЕ «ДИНАМО-
ДМИТРОВ», В ФОК «ЛОКОМОТИВ» 
И СПОРТКОМПЛЕКСЕ «ДМИТРОВ»

Артем ОРЛОВ, 
житель 
Дмитровского 
округа:

– Спортом занимаюсь сколь-
ко себя помню. Ходил в разные 
секции, благо их много у нас. 
Сейчас занимаюсь хоккеем и 
плаванием, еще увлекаюсь вор-
каутом. В нашем городе все для 
этого есть!
Тренеры у нас сильные, и ус-

ловия для занятий отличные. Я 
всем доволен, да и мои друзья 
тоже.
Слышал, что бассейн «Бриз» 

скоро отремонтируют, очень 
этому рад, потому что живу ря-
дом с ним, не придется ехать в 
«Кашалот», в Яхрому.

КОММЕНТАРИЙ

КУЛЬТУРА

Сфера культуры 
Дмитровского 
городского округа 
по праву считается 
одной из лучших 
в Московской области. 
В ее учреждениях 
трудятся специалисты, 
преданные своему 
делу. В различных 
студиях и кружках 
занимаются не менее 
талантливые дети 
и молодежь. 

Была  проделана огром -
ная работа, чтобы занимать-
ся творчеством можно было 
комфортных и современных 
условиях.

С  гордостью  отмечаем 
наши главные изменения.
В прошлом году благодаря 

поддержке Андрея Воробьева 
капитально отремонтировали 
Детскую школу искусств.  
А также провели модерни-

зацию Центральной библио-
теки. Здесь появились: тихая 
зона, интеллектуальный зал 
с компьютерным классом, 
зал творчества и зона крае-
ведения, а также современ-
ное книгохранилище. 
Кроме того, отремонтиро-

вали фойе на втором этаже 
Центрального Дворца куль-
туры и открыли новый Моло-
дежный центр «КвартАл». Это 
место, где молодежь может 

собираться после учебы, ра-
боты, чтобы пообщаться, за-
няться творчеством или при-
нять участие в различных 
мероприятиях. 
В  этом  году  планируем 

благоустроить территорию 
Детской  школы  искусств , 
продолжить модернизацию 
Дмитровской центральной  
библиотеки, отремонтиро -
вать кровлю Дома культуры 
«Ермолино», фасад и цоколь 
музея. 

Анна 
БАРАНОВА, 
жительница 
Дмитровского 
округа:

– Я сама была ученицей 
Детской школы искусств. 
А теперь в ней занимается 
моя внучка. Очень радуют 
перемены, которые происхо-
дят в школе: ремонт сдела-
ли классный, стало совре-
менно, удобно. Для учеников 
приобретено много новых 
музыкальных инструмен -
тов. Педагоги в школе заме-
чательные, очень радует их 
отношение к ученикам. Бла-
годарю их за профессио -
нализм.

КОММЕНТАРИЙ

С 2019 ГОДА БЫЛ ОТРЕМОНТИРОВАН ЗАЛ 
ДРАМАТИЧЕСКОГО ТЕАТРА, ОТКРЫЛАСЬ 
БИБЛИОТЕКА В МКР. МАХАЛИНА, 
В ДЕТСКУЮ ШКОЛУ ИСКУССТВ ЗАКУПИЛИ 
88 МУЗЫКАЛЬНЫХ ИНСТРУМЕНТОВ 

 Площадка 
«Готов к труду 
и обороне»

 Молодежный центр 
«КвартАл»

БЫЛО
СТАЛО

 Спортивный зал 
Ледового дворца

БЫЛО
СТАЛО Дмитровская 

детская школа 
искусств
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ТРАНСПОРТНАЯ ИНФРАСТРУКТУРА

Дмитровский округ – 
третий по территории 
муниципалитет 
в Подмосковье, 
и протяженность его 
дорог одна из самых 
больших в регионе. 

За последние четыре года в 
округе было отремонтирова-
но 390 километров региональ-
ных и муниципальных дорог. 
Особое внимание традици-

онно уделяется сельским на-
селенным пунктам. 
В этом году будет приведено 

в порядок 70 километров дорог. 
Весенне-летний период – 

это активная фаза ремонтов 
не только дорог, но и мостов.
Запланирован ремонт мо-

ста на автодороге Целее -
во-Дьяково.
Всех  волнует вопрос стро-

ительства нового Рогачевско-
го моста – сейчас у жителей и 
гостей округа он вызывает не-
довольство  из-за постоянных 
пробок. 

Это происходит, потому что 
дорога по улице Ново-Рога-
чевская почти всегда загру-
жена из-за переезда через 
железную дорогу. 
Губернатор Московской об-

ласти Андрей Воробьев под-
держал предложение о необ-
ходимости проектирования 
с последующим строитель-
ством  путепровода  через 
железнодорожные пути Са-
веловского направления и 
мостов через канал им. Мо-
сквы и реку Яхрому – это по-

зволит  решить  проблему 
заторов на единственном за-
падном въезде в Дмитров. 
В этом году ведется про-

ектирование, в следующем – 
начнется строительство. 
Еще один проблемный во-

прос – это заезд с ЦКАД на 
Дмитровское шоссе: прихо-
дится делать крюк при съез-
де на «бетонку». Перепробег 
составляет около семи кило-
метров. 
К тому же на Дмитровке 

возникают многокилометро-
вые пробки в районе Икши, в 
которых тратить время в свой 
выходной приходилось мно-
гим из жителей округа. 
Для решения этой пробле-

мы «Автодор» ведет проек-
тирование с последующим 
строительством  дополни -
тельной развязки – выход с 
ЦКАД на Московское малое 
кольцо и Дмитровское шоссе. 
Строительство заплани-

ровано начать в следующем 
году.

НАЧАЛАСЬ 
РЕКОНСТРУКЦИЯ 
АВТОДОРОГИ 
СПИРИДОВО А104  
«МОСКВА – 
ДМИТРОВ –ДУБНА»

В ЭТОМ ГОДУ БУДЕТ  
ЗАВЕРШЕН РЕМОНТ: 

 на автодороге  А104 «Москва–

Дубна» через р. Яхрому

 на автодороге Рогачево–

Трехсвятское через р. Сестру 

НАЧИНАЯ С 2019 ГОДА, 
УЖЕ ОТРЕМОНТИРОВАНО 
3 МОСТА

 у п. Подосинки через канал 
имени Москвы

 на автодороге МБК–Синьково–
Насадкино через р. Яхрома

 на автодороге Клюшниково–
Рогачево через р. Яхрома 

 Рогачево-
Трехсвятское через 
р. Сестру

 Строительство 
развязки ЦКАД 
в районе Икши

Анна 
АЛФЕРОВА, 
жительница 
Дмитровского 
округа:

– Мост через реку Яхрому 
не только ремонтируют, но 
и расширяют. Это удобно и 
для нас, местных жителей, и 
для автомобилистов – рань-
ше, чтобы пройти по мосту с 
коляской, приходилось вы-
ходить на проезжую часть. 
Теперь такой проблемы не 
будет, строят широкие тро-
туары с обеих сторон.

КОММЕНТАРИЙ
 Ямочный 
ремонт 
дорог

 Ремонт муниципальных 
и региональных дорог

 МБК – Синьково – 
Насадкино через 
р. Яхрому

 Клюшниково –
Рогачево через 
р. Яхрому
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Традиционно одна 
из самых 
чувствительных сфер – 
ЖКХ. Чистые подъезды, 
качественная вода, 
тепло в доме, 
отсутствие аварий 
на сетях – все это очень 
важно для жителей 
округа.

С 2019 года в рамках про-
граммы «Чистая вода»  за-
пущены  14 водозаборных 
узлов  – эти мероприятия по-
зволили обеспечить чистой 
водой более 118 тысяч дми-
тровчан – 71% от общего чис-
ла жителей округа.
В этом году приступили к 

реконструкции ВЗУ в Дми-
трове на улице Пушкинской 
и в Яхроме на улице Рабо-
чей. Работы планируется за-
вершить летом следующе-
го года. Также в планах на 
этот год – начать реконструк-
цию ВЗУ в мкр. Молодежный 
в Дмитрове. 
На качество воды в квар-

тирах наших граждан влия-
ет не только работа ВЗУ, но и 
состояние сетей. В этом году 
впервые начнется их мас -
штабная модернизация – в 
Яхроме поменяют сети в по-
ловине города. Да, объем 
работ большой, просим жи-
телей отнестись к этому с 
пониманием – после капре-
монта вода в городе будет 
чистая.

Очистные сооружения в 
Дмитрове – это вопрос, ко-
торый волнует практически 
всех жителей города. Дей-
ствующие очистные построе-
ны в 70-е годы прошлого сто-
летия, за это время устарели 
и сейчас доставляют много 
неудобств. 
Его  реализация  в  рам -

ках президентского проекта 
«Экология» позволит обеспе-
чить качественными комму-
нальными услугами более 68 
тысяч жителей Дмитрова.
Стр о и тел ь с т в о  н о вых 

очистных оценивается в 3,7 
миллиарда рублей – без фе-
деральной поддержки в этом 
случае не обойтись. И толь-
ко благодаря нашему губер-

натору она будет получена. 
Строительство запланирова-
но уже на следующий год.
Еще одна важная тема для 

населения – Президентская 
программа «Социальная га-
зификация». 
Дмитровский округ – один 

из самых крупных по газифи-
кации муниципалитетов реги-
она: в программу вошли 195 
населенных пунктов, все они 
уже полностью догазифици-
рованы.
Мособлгаз обеспечивает 

газификацию по всему насе-
ленному пункту. 
Но решение – заводить газ 

в свой дом или нет, каждый  
принимает сам.  
По поручению губернато-

ра жители с невысокими дохо-
дами – семьи с детьми, одино-
ко проживающие пенсионеры 
старше 65 лет, а также вете-
раны, мобилизованные и их 
семьи смогут установить газо-
вое оборудование бесплатно. 

ЖКХ

Евгения 
СЕРОВА, 
жительница 
Дмитровского 
округа:

– Наш подъезд освежи-
ли, покрасили стены, при-
вели  в  порядок  входную 
группу, а у соседних домов 
обновили фасад и кровлю. 
Работа ведется планомер-
но, так что я эти переме -
ны вижу сразу, как выхожу 
за дверь квартиры или смо-
трю в окно.

КОММЕНТАРИЙ

В ЭТОМ ГОДУ 

ЗАПЛАНИРОВАН 

РЕМОНТ 

133 
ПОДЪЕЗДОВ 

И КАПРЕМОНТ 

53 
ДОМОВ

855 
ПОДЪЕЗДОВ 

ОТРЕМОНТИРОВАЛИ, 
НАЧИНАЯ С 2019 ГОДА, 
ПРОВЕДЕН КАПРЕМОНТ 
310 МНОГОКВАРТИРНЫХ 

ДОМОВ

РАЗРАБОТАН 
ПРОЕКТ, 
ПОЛУЧЕНО 
ПОЛОЖИТЕЛЬНОЕ 
ЗАКЛЮЧЕНИЕ 
ГОСЭКСПЕРТИЗЫ 
НА СТРОИТЕЛЬСТВО 
НОВОГО 
ОЧИСТНОГО 
СООРУЖЕНИЯ

 

68 
ТЫС. ЖИТЕЛЕЙ

БУДУТ ОБЕСПЕЧЕНЫ 

КАЧЕСТВЕННЫМИ 

КОММУНАЛЬНЫМИ 

УСЛУГАМИ 

135 
ТЫС. ЖИТЕЛЕЙ 

ОБЕСПЕЧИМ ЧИСТОЙ 
ВОДОЙ

 Работа 
стационарного 
офиса социальной 
газификации в 
селе Бунятино 

 Ремонт подъезда 

 Ремонт фасада 

 Очистные сооружения

 Новая станция ВЗУ 
в поселке Новое 
Гришино 
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ЖИЛЬЕ

Наш округ стабильно 
развивается, все 
больше людей 
выбирают Дмитров 
для жизни, работы 
и воспитания детей. 

В своем обращении гу-
бернатор  отметил  важ-
ное изменение в развитии 
территорий индивидуаль-
ного  жилищного  строи -
тельства.
Разработан новый фор-

мат развития территорий, 
который  предполагает еди-
ную инфраструктуру: сад, 
школу, больницу, транс -
портную сеть, места отды-
ха и общественные про -
странства. 
Такой проект будет запу-

щен всего в четырех муни-
ципалитетах, и в их числе 
наш округ.  
У нас уже стартовало 

возведение первого проек-
та ИЖС «Дмитров Дом».
Еще одна важная зада-

ча  – расселение граждан 
из аварийного жилья. 

 Губернатор Московской 
области Андрей Вороьбев 
поручил досрочно пересе-
лить граждан из ветхого 
аварийного жилья, которое 
было признано таковым до 
2017 года. 
Еще один вопрос, кото-

рый продолжает волновать 
дмитровчан, это обману-
тые дольщики. 
В 2019 году их было1242 

человека.  
Сейчас у нас достраива-

ются два корпуса в Целее-
во, многоквартирный дом в 
деревне Удино и дом в ЖК 
«Дмитров Парк» на ули-
це Московская – в этом 
году оставшиеся 885 чело-
век получат долгожданные 
ключи от квартир.

337 
ЖИТЕЛЕЙ 

ПЕРЕСЕЛИЛИ 

ИЗ АВАРИЙНОГО ЖИЛЬЯ 

С 2019 ГОДА

С 2019 ПО 2022 ГОД 

24 ОБМАНУТЫХ ДОЛЬЩИКА ПОЛУЧИЛИ ВЫПЛАТЫ ДЕНЕЖНЫХ 

СРЕДСТВ. В 2022 ГОДУ 333 ЧЕЛОВЕКА ПЕРЕЕХАЛИ В НОВЫЕ КВАРТИРЫ 

ООО «ЖК ГАВАНЬ» И ООО ИНСК «КОМФОРТ» 

Павел 
САВВИН, 
житель 
Дмитровского 
округа:

– Я и вся моя семья очень 
рады, что наш дом в «Дми-
тров Парк» уже практически 
готов, а это значит, скоро мы 
получим долгожданные клю-
чи. Теперь нас ждут хлопо-
ты с отделкой квартиры. Но 
не беда,  ведь скоро будем 
жить в новом доме!.

КОММЕНТАРИЙ

В 2023 ГОДУ 

ЗАПЛАНИРОВАНО 

РАССЕЛИТЬ ЕЩЕ 

1816 ЧЕЛОВЕК:

 жителей мкр. ДФЗС

 Яхромы

 Деденево

 Некрасовского

 Дом в ЖК «Дмитров 
парк» на улице 
Московская

 Г. Дмитров, 
ул. Сенная, 
д. 24

885 

ОБМАНУТЫХ 

ДОЛЬЩИКОВ 

ПОЛУЧАТ КЛЮЧИ 

ОТ КВАРТИР В ЭТОМ ГОДУ

 Счастливый 
обладатель ключей 
от новой квартиры

 Переселенцы 
из аварийного жилья 
в поселке Останкино
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БЛАГОУСТРОЙСТВО

Каждому жителю хо-
чется чувствовать себя 
комфортно и безопасно 
во дворе своего дома, 
в городском парке или 
сквере, где можно погу-
лять и отдохнуть. 

Продолжается и благоу-
стройство «Березовой рощи». 
Уже обустроена большая су-
персовременная детская зона 
из 22 элементов – это каче-
ли, «паутинки» и другие игро-
вые элементы, которые так 
любят дети. Здесь построи-
ли современный скейт-парк и 
воркаут-площадку по прось-
бе любителей экстремальных 
видов спорта. 
Они уже успели оценить их.
В прошлом году произош-

ли изменения в парке им. Ля-
мина в Яхроме. Там также 
появились современные экс-
трим-локации, которые поль-
зуются популярностью у ве-
лосипедистов, роллеров и 
скейтеров всех возрастов. 
Площадки  оборудованы 

элементами для трюков. Для 
удобства  зрителей  рядом 
установлены скамьи и урны, 
обустроена парковка для ве-
лосипедов.

Преображаются и набереж-
ные водоемов. Наша зада-
ча – чтобы жителям и здесь 
было  максимально  ком -
фортно.
Пруд на улице Инженер -

ной  – одно из самых популяр-
ных мест отдыха в городе. 
В прошлом году мы выпол-

нили первый этап благоу-

стройства этой территории  – 
завезли кварцевый песок , 
установили туалет, кабин-
ки для переодевания, новые 
урны, организовали парковку 
для велосипедов.
Планируем продолжить ра-

боты и в этом году.
Возле реки Березовец уже 

появились современный троту-

ар и велодорожка, чтобы люби-
тели передвигаться по городу 
на велосипедах не мешали пе-
шеходам.Все работы уже про-
ведены: установлены качели, 
скамейки, урны, создана совре-
менная система освещения. 
Отремонтировали и мостики. 

В ПАРКЕ ИМ. И.А. ЛЯМИ-

НА В 2022 ГОДУ 

ПОСТРОИЛИ СКЕЙТ-

ПАРК, ОБОРУДОВАЛИ 

ПАМП-ТРЕК, ОЗЕЛЕНИЛИ 

ТЕРРИТОРИЮ

90 
ДВОРОВ

БЛАГОУСТРОЕНО В ОКРУГЕ 
С 2019, 

УСТАНОВЛЕНО

70 
НОВЫХ 

БОЛЬШИХ ИГРОВЫХ 
ПЛОЩАДОК 

Ольга 
ЗОТОВА, 
жительница 
Дмитровского 
округа:

– Пруды на Подъячева и 
на Инженерной изменились 
к  лучшему,  здесь  прият-
но проводить время с семь-
ей, территории облагороже-
ны и выглядят совершенно 
по-новому. На набережной 
Березовца получился уголок 
природы, где есть лавочки, 
качели, много зелени, живут 
утки, есть зоны для спокой-
ного и активного отдыха.

Игорь 
ДАРИНИН, 
житель 
Дмитровского 
округа:

– Радует замена старых 
детских площадок на новые, 
более безопасные и яркие, 
с  резиновым  покрытием. 
Малышам есть где развле-
каться рядом с домом, а 
прилегающая территория – 
ухоженная, с лавочками, до-
рожками и урнами. Такие пе-
ремены преображают облик 
всего двора. 

КОММЕНТАРИЙ

 Открытие детской 
площадки в мкр. ДЗФС 
Дмитрова 

 Памп-трек в парке 
им. Лямина

Продолжение 
на стр. 10

В 2023 ГОДУ 

благоустроим 20 дворов 
и установим еще 13 детских 
игровых площадок
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Не так давно начато бла-
гоустройство Советской пло-
щади Дмитрова. Скоро здесь 
появится  «сухой» фонтан 
для детей, у которого они 
смогут бегать и играть. Об-
новим брусчатку, высадим 

много деревьев, оборудуем 
зоны для тихого отдыха. 
Ярмарки  на  Советс кой 

площади больше не будет – 
там появится современная 
парковая зона. Что немало-
важно, работы будут прове-
дены с сохранением истори-
ческого облика площади. 

Одним  из  излюбленных 
мест жителей и гостей Дми-
тровского округа уже стал 
ВЕЛО1. 
В прошлом году эта вело-

сипедная трасса была от-
крыта на участке от Яхромы 
до Дубны – это более 56 ки-
лометров. 

Важно, что и зимой это ме-
сто пользуется популярно-
стью, здесь прокладывают 
лыжную трассу. 
Организован прокат ин -

вентаря, работает кафе – 
созданы  все  условия  для 
комфортных занятий спор-
том. 

ИТОГИ И ПЛАНЫ

БЕЗОПАСНОСТЬ

Создавая новые 
места отдыха или 
благоустраивая те, 
что уже полюбились 
нашим жителям, мы 
не забываем об их 
безопасности. 

Всего же в округе рабо-
тает 850 видеокамер наблю-
дения, они охватывают все 
детские сады, школы, спор-
тивные объекты, дома куль-
туры и общественные про-
странства. 
Специалисты в режиме ре-

ального времени проводят 
мониторинг и в случае необ-
ходимости оперативно реаги-
руют. 

ЗА 2020–2022 ГОДЫ 

ПО ПРОГРАММЕ 

«БЕЗОПАСНЫЙ РЕГИОН» 

В ОКРУГЕ БЫЛО 

УСТАНОВЛЕНО БОЛЕЕ 

140 КАМЕР. 

С ИХ ПОМОЩЬЮ 

В ПРОШЛОМ ГОДУ 

ПРАВООХРАНИТЕЛЬНЫМ 

ОРГАНАМ УДАЛОСЬ 

РАСКРЫТЬ 

34 ПРАВОНАРУШЕНИЯ

 

БОЛЕЕ 200 
КАМЕР 

ВИДЕОНАБЛЮДЕНИЯ 

ПЛАНИРУЕТСЯ 
УСТАНОВИТЬ В 2023 ГОДУ

2022 ГОД. 
ВЕЛОДОРОЖКА 
«МОСКВА–САНКТ-
ПЕТЕРБУРГ»:

 открыт участок вдоль 
канала им. Москвы 
Яхрома – Дубна

 летом – велодорожка, 
зимой – лыжня

 работают комфорт-станции 
с прокатом инвентаря, 
туалетами, кафе

СЕЙЧАС
БУДЕТ

 Советская площадь
В ЭТОМ ГОДУ 
НА СОВЕТСКОЙ ПЛОЩАДИ 
ЗАПЛАНИРОВАНО:

 обустроить фонтанные группы 
и прогулочные зоны 
с площадками для отдыха

 провести озеленение

 установить освещение 
и видеонаблюдение

БЫЛО
СТАЛО

 Набережная пруда на ул. Подъячева

БЫЛО
СТАЛО

 Набережная р. Березовец

БЛАГОУСТРОИЛИ 
НАБЕРЕЖНЫЕ 
РЕКИ БЕРЕЗОВЕЦ И ПРУДА 
НА УЛ. ПОДЪЯЧЕВА: 

 обустроили 290 метров 
велодорожки и 395 метров 
тротуара

 установили скамейки, урны, 
качели, детскую площадку 
в стиле геопластики

 оборудовали на территории 
систему видеонаблюдения

Начало на 9 стр.

 ВЕЛО1



ДМИТРОВСКИЙ 
ГОРОДСКОЙ 

ОКРУГ 11ИТОГИ И ПЛАНЫ

Дмитровский округ – лидер 
Подмосковья по объему при-
влеченных инвестиций. 

«Инвестиции – это налоги, а 
значит, рост бюджета округа.  
Следовательно ,  мы  будем 

иметь средства, чтобы строить 
детские сады и школы, ремон-
тировать дороги, делать уютнее 
наши парки и дворы, а также смо-
жем оказывать поддержку тем, 
кто в этом нуждается», – отметил 
Илья Поночевный.

В этом году будет реализовано 
еще 5 крупных проектов, благода-
ря чему появится еще не менее 
тысячи рабочих мест. 

 ИНВЕСТИЦИИ

ПЛАН НА 2023 ГОД:

ВОПЛОТИТЬ В ЖИЗНЬ 5 ПРОЕКТОВ, 
СОЗДАТЬ 1000 РАБОЧИХ МЕСТ 

76 
ИНВЕСТПРОЕКТОВ 

РЕАЛИЗОВАНО С 2019 ГОДА 
И СОЗДАНО БОЛЕЕ 3 ТЫС. 

РАБОЧИХ МЕСТ 

В 2021–2022 ГОДАХ ВВЕДЕНЫ 
В ЭКСПЛУАТАЦИЮ

 Завод по производству 
бутилированной воды 
и напитков «Святой Источник»

 Завод ООО «Научно-
производственный центр кормовых 
технологий» по производству 
кормов для животных

 Первый из пяти 
заводов агропарка 
«Сырная долина»

 Третья очередь корпуса «Д» 
в логистическом комплексе 
«Белый Раст Логистика»

ЭКОЛОГИЯ
Все мы хотим, чтобы наш 
Дмитровский край был 
самым чистым, и глав-
ное – без свалок. Поэто-
му в конце 2019 года по 

поручению губернатора 
Московской области 
Андрея Воробьева был 
закрыт мусорный поли-
гон «Непейно». 

Полигон 45 лет доставлял 
неудобства жителям. В ноябре 
прошлого года начали его ре-
культивацию на площади бо-
лее 12 гектаров. Сейчас на объ-

екте ведутся земляные работы 
и монтаж армогрунтовой стены. 
Еще одна важная тема – 

очистка прудов. С 2019 года в 
округе очистили 47 прудов.

В этом году приведем в по-
рядок еще 30 водоемов – в 
деревнях Подгорное, Базаро-
во, поселке Деденево, селе 
Куликово и других. 

ПОЛИГОН 
«НЕПЕЙНО»:

 эксплуатиро-
вался с 1975 
года

 в 2022 году 
начата 
рекультивация

 в  2024 году 
работы будут 
завершены

Александра 
АЛЕКСЕЕВА, 
жительница 
Дмитровского 
округа:

– Все больше внимания уде-
ляется экологии. Чистят пруды, 
рекультивируют полигон «Не-
пейно», проводят различные 
экологические акции. Особенно 
хорошо, что водоемы получают 
вторую жизнь. Без очистки они 
заиливаются и зарастают, а ме-
сто, где расположен такой пруд, 
теряет часть своей красоты.

КОММЕНТАРИЙ

 Очистка пруда в селе 
Подчерково 

 Общий вид полигона



ДМИТРОВСКИЙ 
ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ12 ИТОГИ И ПЛАНЫ

СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО

БЮДЖЕТ
С 2019 года бюджет Дми-
тровского городского окру-
га вырос почти в два раза. 
А в этом году он уже увели-
чился на 25 процентов.

Алексей 
САДИКОВ, 
житель 
Дмитровского 
округа:

– Я  живу  в  Дмитровском 
округе сравнительно недав-
но, всего  около 6 лет. Но вижу, 
что постоянно  открываются  
новые предприятия, расширя-
ются  и модернизируются ста-
рые. А значит, появляются ра-
бочие  места  для  жителей , 
растет  бюджет округа. Я, как  
работник финансовой сфе -
ры, отлично понимаю, что рост 
бюджета – это важно.

КОММЕНТАРИЙ

ДО 

32 
ПРОЦЕНТОВ 

ПЛАНИРУЕТСЯ 

УВЕЛИЧИТЬ 

ДОХОДЫ 

БЮДЖЕТА 

К КОНЦУ 

2023 

ГОДА

Дмитровский городской 
округ являемся одним 
из ведущих аграрных 
муниципалитетов 
Подмосковья. Половина 
всех овощей региона 
выращена на наших 
полях. 

И в этом огромная заслуга 
тех, кто живет и трудится на 
дмитровской земле, работает 
в животноводстве и на пред-
приятиях пищевой промыш-
ленности. 
Мы  искренне  гордимся 

успехами аграриев – а это 
«Дмитровские овощи», «Бра-
тья Чебурашкины», «Дока-Ген-
ные Технологии», «Свободный 
труд», «Куликово» и другие. 
Понимаем всю важность 

развития сельского хозяй-
ства, поэтому ежегодно уве-
личиваем площади полей. С 
2019 года их стало больше на 
треть. 

И сейчас у нас более 10,5 
тыс. гектаров сельхозугодий. 

В 2019–2021 ГОДАХ 

СОБРАЛИ 425,1 ТЫС. 

ТОНН ОВОЩЕЙ. В 

СРЕДНЕМ ЭТО 141,7 

ТЫС. ТОНН В ГОД

ПРОИЗВОДСТВО КАРТОФЕЛЯ:

 в 2019–2022 годах собрали 456,4 тыс. тонн, в среднем это 
152,1 тыс. тонн в год

 в 2022 году собрали 150,2 тыс. тонн

 в 2023 году запланировано собрать 151 тыс. тонн

В 2022 ГОДУ 

СОБРАЛИ 164 ТЫС. 

ТОНН ОВОЩЕЙ, В 2023 

ГОДУ ЗАПЛАНИРОВАНО 

СОБРАТЬ 165 ТЫС. ТОНН

Егор 
СМИРНОВ, 
житель 
Дмитровского 
округа:

– Большое преимущество, 
что в нашем округе выращи-
вают столько овощей. Они 
поставляются в местные ма-
газины и продаются по до-
ступным ценам. Так что про-
дукцию везут не издалека, а 
с соседних полей.

КОММЕНТАРИЙ
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